



**La toile est animée par un chapitre de la vie privée de l'artiste Lady Ponce et celui avec qui elle partage son intimité depuis 17 mois déjà.**

La chanteuse camerounaise de Bikussi âgée de 36 ans va bientôt redevenir une femme célibataire. A en croire un document qui circule sur les réseaux sociaux, Lady Ponce, de son vrai nom Adèle Ruffine Ngonu, aurait demandé à divorcer de Youmbi Tsafack Aloys alias « Dieu Cyclone ».

L'époux dans une première vidéo devenue virale sur la toile dit avoir été trahi par son épouse. Il évoque un problème d'infidélité et ne cache pas son désir de se séparer lui aussi de l'auteur du titre à succès « Le Ventre et le Bas-ventre ».

Dans une seconde vidéo, le même « Dieu Cyclone » fond en excuses et dit avoir été mal conseillé par sa conscience. Mais bien avant, la chanteuse camerounaise a tenu à répondre aux premières accusations dans une interview accordée à **Deido Boy Magazine**

VOICI LA VERSION INTEGRALE DE LADY PONCE

**DEIDO BOY MAGAZINE: Bonjour Lady Ponce, Merci de nous avoir accordé cette interview dans ces moments de confinement général en France. Comment allez-vous?**

LADY PONCE: Par les temps qui courent, je vais assez bien. C'est moi qui vous remercie d'avoir cherché à savoir la vérité d'en-face avant d'écrire. Merci.

**DEIDO BOY MAGAZINE: Mais que se passe-t-il avec Dieu Cyclone? On était tranquillement et respectivement confinés chez nous et Boum, votre mari nous balance toute votre vie privée en face !!!**

LADY PONCE: Je suis une femme bafouée, trahie et trainée dans la boue par un mari qui ne me fait vivre que dans le mensonge, sans revenus et ne veut pas travailler et rêve encore debout d'un dernier "Mougou" à frapper en "Feymanie".

**DEIDO BOY MAGAZINE: C'est d'actualité que la "Feymanie" (sorte d'escroquerie de passe-passe de papiers découpés en forme d'argent pour soutirer à l'autre les vrais billets d'argent) ne donne plus. Et qu'à cause des ultimatums de séparation par leurs femmes, certains feymans ont su changer de statut et s'intégrer à des formations pour avoir un vrai métier "normal".**

LADY PONCE: "Oui oui, c'est pour cela que je lui conseillais toujours de chercher au moins un petit boulot pour avoir des revenus fixes, mais Monsieur ne veut pas travailler pour un salaire de Smic dont il se moque et rêve toujours de la Feymanie qui ne marche plus. Dans ces conditions de précarité, il est reparti en Angleterre pour soit-disant travailler ou faire du business où on n'a jamais vu un euro de son labeur. C'est là que j'apprends qu'il est même sans domicile fixe là-bas et habiterait chez des amis dont la plupart le foutent toujours à la porte à cause son égo surdimensionné et des coups bas. C'est vrai que tout le monde a ses problèmes ici en Europe, mais j'ai tout essayé avec lui; il préfère passer son temps à gesticuler dans les réseaux sociaux et vanter des vies de rêves qu'il n'a pas. Quelle femme peut vivre avec un homme qui ne peut même pas remplir le frigot pour que les enfants mangent? Même mon fils âgé de 18 ans qui fait les petits jobs d'étudiant le fait. C'est l'une des principales raisons qui m'ont conduit d'entamer le divorce. Aloys et moi ne vivons même plus ensemble et avons convenu de se séparer à l'amiable jusqu'à l'annonce de notre divorce pour ne pas ébranler mon Concert à l'Olympia de Paris".

**DEIDO BOY MAGAZINE: Que s'est-il donc passé pour que Dieu Cyclone en arrive là? On fait bien sûr allusion à son fameux Direct hier sur les réseaux sociaux.**

LADY PONCE: Je fais l'objet de chantage violent depuis 2 mois de la part de Dieu Cyclone qui n'arrête permanemment pas de me menacer d'éteindre les lumières de l'Olympia en dévoilant au public ma vie privée. A chaque tic-tac, il va faire un Direct si je ne lui réponds pas au téléphone, à chaque tic-tac, il prétend avoir collectionné assez de preuves pour me mettre en miettes, à chaque tic-tac, il appelle mes amis ou ma famille que si je ne fais pas ceci il va faire cela. Comme ses nombreux chantages traumatisaient déjà mes enfants, j'en ai eu marre et l'ai envoyé ballader.

**DEIDO BOY MAGAZINE: Que pensez-vous de ses accusations répétées d'adultère?**

LADY PONCE: Adultère dans quoi? Aloys et moi ne sommes plus ensemble depuis un moment et il le sait. Nous ne vivons plus ensemble et à ma connaissance nous avons fait une

séparation à l'amiable en attendant que le divorce se prononce. Avec autant de machinations malchiavéliques de lui à mon encontre, j'ai été surpris de le voir débarquer chez moi lors de ma dernière interview avec Pascal Pierre concernant l'Olympia, où j'ai falli de le mettre dehors devant mes invités. C'est à ce genre de moments évasifs qu'il profitait de fouiller dans mes téléphones portables. Vous verrez que ces échanges téléphoniques datent de 2019 et je vois qu'il est capable de tout puisqu'il en a encore rajouté des coupé-copie-coller. Bref, je ne vais passer mon temps dessus, on ne m'a pas éduqué de parler ainsi de ma vie privée. S'il a pu exposer dans le passé la mère de ses propres enfants comme ça, combien de fois moi Lady Ponce à qui il veut faire de la concurrence médiatique. Ok je suis donc une sorcière et pute mais moi j'ai un métier que vous connaissez tous. Dieu Cyclone est artiste? Il chante aussi? Bref, je ne suis pas surprise, mais oui j'ai honte pour moi, mes enfants et ma famille.

**DEIDO BOY MAGAZINE: Que répondez-vous aux personnes qui jugent votre précipitation de ne pas attendre la sentence du divorce pour le remplacer?**

LADY PONCE: A ces personnes parfaites dans leur vie, je leur réponds tout simplement que je ne suis pas encore une veuve éplorée. La vie est cruelle mais aussi belle pour passer son temps à pleurnicher ou à se morfondre des gens qui vous déçoivent. De toute façon, on n'a pas le choix, il faut avancer.

**DEIDO BOY MAGAZINE: Désolée d'en parler, nous sommes conscients de débattre sur des sujets aussi intimes et personnels mais pour un besoin d'éclaircissement, Qu'en est-il du prêt de 30 000 € et de la somme de 10 000€ qu'il prétend vous avoir aidé à éponger vos dettes?**

LADY PONCE: Merci de m'avoir posé cette question. nous sommes en Europe et tout le monde vit presque à crédit ou avec les cartes de crédit. Lui il a finit avec ses nombreux problèmes financiers, d'escroqueries et de vol en Angleterre. En passant, il est recherché présentement en Angleterre pour avoir comploté au vol de la nouvelle série de BMW de son propre frère camerounais, le Mari de Laéticia, qui l'hébergeait chez eux. Aloys n'a pas manqué de photographier en cachette toutes les cartes de crédits de la Société de ce Monsieur qu'il a ensuite effectué les achats de plus de 6000€ sur internet. Un Monsieur qui m'a offert un billet d'avion aller-retour pour venir en Angleterre voir mari. Sa nouvelle série BMW a été volée avec la complicité de mon mari dont la police anglaise voit ses amis dans les caméras publiques en train de la dérober. C'est le Coronavirus qui a calmé l'enquête pour l'instant. C'est pour ça qu'il ère en ce moment partout et cherche par tous les moyens de reprendre avec moi.

**DEIDO BOY MAGAZINE: Ok c'est compris Lady Ponce, revenons plutôt à son Direct d'hier sur les 10 000€ qu'il prétend vous avoir aidé à payer vos dettes.**

LADY PONCE: Ok, si j'ai bien compris, Aloys m'a dépanné 10 000€ qu'il a ramené d'où? 10 000 € qu'il donnait me donnait au compte goutte 200€ par ci 500€ par là ou 2000€ qu'il avait remboursé pour ses frais d'aller au front. C'est pas grave, faites donc vous-mêmes le calcul de 18 mois de mariage avec lui divisés par ces prétendus 100 000€. C'est juste lamentable et honteux pour lui-même, car, cette somme ne fait même pas le 1/5ème de mes factures mensuelles (Maison, Crédits, Entretien, Assurance, Electricité, Téléphone, Eau, Alimentation, mes enfants, et autres) dans la société de consommation à laquelle nous vivons tous ici en

France. Et si moi je prends ma calculatrice pour faire un solde de tout compte sur lui (Cash Dépannage, Travaux maison Cameroun, Cadeaux, Habillement, Hébergement, Nourriture, Billets d'avion etc...), vous verrez que je descendrai aussi au fin fond du caniveau, mais je suis une Ekang et mon éducation ne me permet pas d'arriver là-bas. Vous comprenez donc maintenant pourquoi je veux divorcer depuis un moment?

**DEIDO BOY MAGAZINE: Oui en effet, on essaie de comprendre. Et c'est quoi finalement l'histoire du prêt de 30 000€ qu'il a beaucoup fait allusion dans son intervention?**

LADY PONCE: Mama sarah !! ça ne s'est pas exactement passé comme il a dit. En effet, il a joué un rôle de démarcheur dans ce prêt comme certains usuriers envoient souvent les gens les chercher de potentiels clients. Mais c'est moi qui ai pris ce prêt de 30 000€ d'une durée de 8 mois le 1er Septembre 2019 conformément au projet de Concert Lady Ponce à l'Olympia et remboursable fin Mai après ce concert. Voici la copie du contrat, J'ai pris ce prêt à la présence de mon manager Layone qui y est cité comme témoin. Le nom d'Aloys ne figure nulle part dedans. Madame Aïda m'a accordé ce prêt sans garantie quelconque parce qu'elle sait qu'elle sera remboursée rien qu'avec 400 entrées à l'Olympia et Dieu merci que les choses se passent bien jusqu'à maintenant en attendant la suite du Coronavirus.

**DEIDO BOY MAGAZINE: En effet oui, avec une capacité d'accueil de plus de 2000 places à l'Olympia, le prêt serait déjà largement remboursé. Mais pourquoi donc un Direct aussi dévastateur maintenant de la part de Dieu Cyclone?**

LADY PONCE: Moi non plus je n'ai rien compris à cette violence gratuite puisqu'Aloys et moi ne vivons même plus ensemble et avons convenu de se séparer à l'amiable jusqu'à l'annonce de notre divorce pour ne pas ébranler mon Concert à l'Olympia de Paris". Moi je ne vois en lui qu'une volonté farouche de saboter mon concert à l'Olympia et de me nuire personnellement moi et mon staff sur ce projet.

**DEIDO BOY MAGAZINE: Selon vous, c'est de la jalousie ou Dieu Cyclone veut vraiment vous nuire?**

LADY PONCE: Là ce n'est plus de la jalousie, la question ne se pose même plus. C'est de la pure méchanceté avec une volonté manifeste de tout détruire devant lui. Il prétend que je l'ai écarté et que je NE donne plus de nouvelles sur les 30 000€. Je voudrais juste rappeler ici qu'une séparation de couple n'est pas une sortie d'un dîner de gala en riant. Quand c'est fini, c'est fini surtout avec quelqu'un de si mal intentionné. Et pour les 30 000€, je reste en contact permanent avec la personne qui me les a prêtés et remboursables après le concert. Sauf que pour l'instant, nous sommes tous en confinement du Coronavirus en attendant que la vie reprenne son cours à Paris.

**DEIDO BOY MAGAZINE: Y a-t-il encore des chances de le récupérer ou de retourner avec votre mari?**

LADY PONCE: Non, il est irrécupérable et je sens même un froid glacial au dos quand vous me le nommez encore mari. Je l'avais déjà bloqué partout de tous mes téléphones avant son Direct dans les réseaux sociaux. Même après son Direct où il me traite de sorcière et pute,

*pourquoi me cherche-t-il donc encore? Je profite de l'occasion ici pour lui dire d'arrêter de me harceler à travers mes amis ou ma famille. Il fait même peur à mes enfants. Il faut donc qu'il arrête avant qu'il y ait un malheur, ces choses n'arrivent pas qu'aux autres. C'est un cri d'alarme. Mon avocat le contactera si besoin administratif nécessaire*

**DEIDO BOY MAGAZINE: Lady Ponce, cet entretien tire à sa fin. Merci d'avoir accepté de répondre à toutes nos questions et d'avoir apporté quelques éclaircissements sur ce sujet. Voulez-vous dire un dernier mot à vos fans?**

*LADY PONCE: C'est moi qui vous remercie DEIDO BOY MAGAZINE de m'avoir donné cette occasion de m'exprimer. Vous êtes très Pro et dans l'ombre vous faites un boulot formidable et reconnu de tous. A tous mes fans, mes ami(es), ma famille, je ne sais même pas si je dois vraiment m'excuser ou pas. Ce que je peux tout simplement vous dire c'est que rien n'est facile dans cette vie. C'est au moment où vous arrivez au bout de votre rêve qu'il y a toujours quelqu'un pour vous barrer la route, mais tout ce que Dieu fait est bon. Qui suis-je pour juger à part chanter? C'est tout ce que je sais faire. En ces moments difficiles et d'incertitude, restez confiner chez vous et respecter les règles élémentaires d'hygiène contre le Coronavirus (se laver soigneusement les mains et se distancer d'un mètre entre vous) afin que nous puissions encore se revoir. Je vous remercie et vous embrasse tous de tout mon coeur. DEIDO BOY MAGAZINE: Ooh c'est très touchant la mère, tu vas me faire pleurer. Merci, merci, ça va aller. Bien sûr qu'on te reverra sur scène. Dieu veille et bon courage.*

---